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II. PUNTOS DE ACUERDO ANTE EL H. AYUNTAMIENTO 
 
 

 
 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 45 ORDINARIA  
 
- - - En Ciudad Juárez, Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, siendo las doce 
horas del día cinco de diciembre del año dos mil catorce 
 
ASUNTO NUMERO CUATRO.- Relativo al Informe al H. Ayuntamiento a través de la 
Comisión de Nomenclatura y Monumentos, del fallo del Jurado Calificador respecto al 
ganador de la Presea Fray García de San Francisco 2014. Se somete a votación dicho 
acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: ÚNICO.- En reconocimiento a la labor altruista que ha realizado en nuestra 
comunidad, este Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, Estado de 
Chihuahua, acuerda que la Presea Fray García de San Francisco para el año de 2014, 
le sea entregada a Fundación del Empresariado Chihuahuense, A.C. (FECHAC).  
ASUNTO NÚMERO CINCO.- Relativo a la Declaración de Recinto Oficial para celebrar 
la Sesión Solemne que se llevará a cabo el día 8 del mes de diciembre del año en 
curso. Se somete a votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de 
votos, por lo que se tomó el siguiente:  
ACUERDO: UNICO.- Se declara como Recinto Oficial para la celebración de la Sesión 
Solemne del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, que se llevará a cabo el 
día 08 de diciembre del año 2014, a las 13:00 horas, en el Centro Municipal de las 
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Artes, ubicado en Avenida 16 de Septiembre y calle Mariscal, lugar y fecha en donde se 
entregará la Presea Fray García de San Francisco.  
 
 
 SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 46 SOLEMNE.  
 
- - - En Ciudad Juárez, Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, siendo las trece 
horas del día ocho de diciembre del año dos mil catorce, reunidos en el Centro 
Municipal de las Artes 
 
ASUNTO NÚMERO DOS.- En desahogo de este punto del orden del día, el Secretario 
del Ayuntamiento dio Lectura del Auto de Fundación de la Misión de Nuestra Señora de 
Guadalupe de los Mansos del Paso del Norte.  
ASUNTO NÚMERO TRES.- Para desahogar este punto del orden del día, el Regidor 
Julio Alejandro Gómez Alfaro, Coordinador de la Comisión de Nomenclatura y 
Monumentos, dio lectura a la descripción de la Presea.  

 
 



4to. Informe de Actividades Regidor Julio Alejandro Gómez Alfaro  Página 5 
 

ASUNTO NÚMERO CUATRO.- En desahogo de este punto de la orden del día, el 
Presidente Municipal Licenciado Enrique Serrano Escobar, entrego reconocimientos a 
los participantes a la Presea Fray García de San Francisco 2014. 2 ASUNTO NÚMERO 
CINCO.- Para desahogar este punto del orden del día, se transmitió la proyección del 
video que contiene el trabajo realizado por la Asociación Civil “Fundación del 
Empresariado Chihuahuense (FECHAC)”.  
ASUNTO NÚMERO SEIS.- En desahogo de este punto de la orden del día, el C. 
Presidente Municipal Licenciado Enrique Serrano Escobar, entrego la Presea “Fray 
García de San Francisco 2014”, a Asociación Civil denominada “Fundación del 
Empresariado Chihuahuense (FECHAC)”.  
 
 
 SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 48 ORDINARIA  
- - - En Ciudad Juárez, Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, siendo las doce 
horas del día nueve de enero del año dos mil quince. 
 
ASUNTO NUMERO SEIS.- Relativo a la autorización para la erección de un 
monumento a San Juan Bosco, en la intersección de la calle Oaxaca. Se somete a 
votación dicho acuerdo el cual fue aprobado por unanimidad de votos, por lo que se 
tomó el siguiente:  
ACUERDO.- PRIMERO.- Se autoriza la erección de un monumento a San Juan Bosco, 
en la intersección de la Avenida Henequén (Boulevard Zaragoza) y calle Oaxaca, en la 
Colonia Morelos III, sobre la banqueta del andador del Centro Juvenil Salesiano, 
Nuestra Señora de Guadalupe, en esta ciudad; lo anterior en el entendido de que la 
asociación solicitante denominada "Desarrollo Juvenil del Norte, A.C." será la 
responsable de los gastos que se origen con motivo de la elaboración del monumento, 
por lo que el Municipio no erogara recurso alguno.  
SEGUNDO.- De la misma manera, se aprueba la celebración de un contrato 
administrativo entre la asociación solicitante denominada: "Desarrollo Juvenil del Norte, 
A.C." y el Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, supervisado por la Dirección 
General de Educación y Cultura para dar cumplimiento a lo establecido por el artículo 
36 Fracción VIII del Reglamento de Nomenclatura y Monumentos para el Municipio de 
Juárez, Estado de Chihuahua, en lo referente a la forma como se hará cargo el 
solicitante de la instalación, mantenimiento y protección del monumento.  
TERCERO.- Notifíquese para los efectos legales conducentes. 
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III.- ACTIVIDADES DE LA COMISION DE NOMENCLATURA Y 
MONUMENTOS. 
 
Como Coordinador de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos, se han realizado 
reuniones de trabajo de  la Comisión de Nomenclatura y Monumentos y con el Consejo 
Consultivo de Nomenclatura y Monumentos mismas que tuvieron verificativo en las 
fechas: 
 
21 DE OCTUBRE DEL 2014 
Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 21 
de octubre  del 2014 a las 10:00 horas en sala de juntas de Secretaria del Ayuntamiento 
para desahogar el siguiente orden del día. 
 
1.- Lista de Asistencia: Julio Alejandro Gómez Alfaro Coordinador, Cristina Paz Almanza 
Secretaria y el regidor Pedro Alberto Matus Hernández Vocal de la Comisión cuenta con 
justificante por motivos de salud, José Chaparro Sánchez y Ángeles Apodaca S. 
Asesores de las fracciones edilicias del PT y  PRI respectivamente. 
2. Se da la más cordial bienvenida a los integrantes de la comisión de Nomenclatura y 
Monumentos y después de pasar la lista de asistencia se comenta que en días pasados 
se recibió una solicitud de autorización por parte del Instituto Tecnológico de Ciudad 
Juárez para la erección de un monumento conmemorativo a la celebración del 50 
aniversario del Instituto  por lo que comenta que en la reunión del Consejo se 
presentara dicha solicitud para ponerla a consideración de los integrantes. 
3.- Se comenta que en próximos días se lanzara la convocatoria para la Presea Fray 
García de San Francisco 2014. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 11:00 
horas 
 
 
DEL CONSEJO CONSULTIVO DE NOMENCLATURA Y MONUMENTOS 
 
Los integrantes del Consejo de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 21 de 
octubre del 2014 a las 11:00 horas en la Sala de juntas de Secretaria del Ayuntamiento 
para desahogar el siguiente orden del día: 
1.- Lista de Asistencia: 
Lic. Javier González Mocken   En Rep. Del Presidente Municipal 
Lic. Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 
C.P. Cristina Paz Almanza Regidora Secretaria de la Comisión  
C. Pedro Matus Hernández Regidor Vocal de la Comisión cuenta con 

justificante por motivos de salud. 
Luis Domínguez En representación del Dir. Gral. de 

Asentamientos Humanos 
Víctor Peregrino  Rep. Del Delegado de Desarrollo Urbano y 

Ecología del Estado. 
Antonio Ruiz Caballero Sociedad de Estudios Históricos de Cd. 

Juárez 
Liliana Fuentes Vallez Rep. del INAH 
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Arq. Alfredo Quiñones Representante de I.A.D.A. 
Jesús Molinar Rep. de Parques y Jardines 
Víctor Vargas Rep. del Dir. del IMIP 
Lic. Filiberto Terrazas Cronista de la Ciudad 
Elma Chavez  Rep. del ITCJ 
Arq. J. Antonio Betancourt Rep. del ITCJ 
José Chaparro Sánchez Asesor de la fracción edilicia del  PT 
Ángeles Apodaca Asesor de la fracción edilicia del PRI 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a la sesión del Consejo Consultivo de Nomenclatura y 
Monumentos  y se presentan los asuntos a tratar: 
3.- El coordinador de la Comisión el Regidor Julio Alejandro Gómez Alfaro informa a los 
integrantes del Consejo que el reglamento de Nomenclatura y Monumentos ha sido 
publicado en el periódico Oficial del Estado por lo que este ya se encuentra en vigor. 
4.- Se hace del conocimiento del Consejo que en próximos días se citará a los 
locatarios del Mercado Juárez para firmar convenio de mantenimiento del monumento a 
Tin Tan recién reubicado en la Plaza Germán Valdez " Tin Tan" para dar cumplimiento 
al reglamento. 
5.- Se comenta que en próximos días se lanzara la convocatoria para la  Presea Fray 
García de San Francisco 2014. 
 
6.- Se les otorga un tiempo de 15 min a Elma Chávez y al Arq. J. Antonio Betancourt del 
Instituto Tecnológico de Ciudad Juárez para presentar el proyecto del monumento en 
conmemoración del 50 aniversario del Instituto, los cueles exponen el diseño y 
presentan la ubicación posible para este monumento ante el Consejo.  
Después de realizar la presentación el reg. Julio Gómez comenta que por la ubicación 
que se está proponiendo para dicho monumento se requiere de los dictámenes 
correspondientes del Instituto Municipal de Investigación y Planeación, de la Dirección 
General de Desarrollo Urbano,  Dirección de Protección Civil y de la Dirección de 
Vialidad y Control de Trafico para que no se presente ningún problema ni algún riesgo a 
fututo ya que el monumento cuenta con una altura de 8.50 m.   
Por lo que el Consejo acuerda que no se pondrá a consideración la autorización de la 
solicitud presentada hasta no contar con los dictámenes correspondientes. y 
recomiendan a los representantes del Instituto que propongan otra ubicación para el 
monumento en caso de no ser factible la ubicación propuesta. 
No habiendo mas asuntos que tratar se da por terminada esta reunión de trabajo del 
consejo siendo las 12:00 horas. 
 
 
19 DE NOVIEMBRE DEL 2014 
 
Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 19 
de noviembre  del 2014 a las 12:00 horas en la oficina del Regidor Coordinador de a 
Comisión para desahogar el siguiente orden del día. 
1.- Lista de Asistencia: Julio Alejandro Gómez Alfaro Coordinador, Cristina Paz Almanza 
Secretaria y el regidor Pedro Alberto Matus Hernández Vocal de la Comisión cuenta con 
justificante por motivos de salud, Ángeles Apodaca S. Asesores de la fracción edilicia 
PRI. 
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2. Se da la más cordial bienvenida a los integrantes de la comisión de Nomenclatura y 
Monumentos y después de pasar la lista de asistencia se comenta que el pasado día 13 
de noviembre concluyo la recepción de propuestas para otorgar la Presea Fray García 
de San Francisco 2014, se recibieron 7 propuestas las cuales se presentaran ante el 
Consejo el próximo viernes 21 de noviembre donde se les dará 10 minutos ante el 
Consejo  a las personas que hicieron las propuestas de presentar a sus candidatos, 
posteriormente se analizaran y se deliberara quien será el merecedor de dicha Presea. 
De igual manera se presentara ante el consejo la solicitud para la erección de un 
monumento en memoria de San Juan Bosco solicitado por la Asociación Desarrollo 
Juvenil Paso del Norte a quienes también se les otorgaran 10 minutos para la 
presentación de su solicitud.   
 No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 13:00 
horas. 
 
 
21 DE NOVIEMBRE DEL 2014 
 
CONSEJO CONSULTIVO DE NOMENCLATURA Y MONUMENTOS 
 
Los integrantes del Consejo de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 21 de 
noviembre del 2014 a las 10:00 horas en la Sala  de Cabildo José Reyes Estrada para 
desahogar el siguiente orden del día: 
 
1.- Lista de Asistencia: 
Lic. Javier González Mocken   En Rep. Del Presidente Municipal 
Lic. Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 
C.P. Cristina Paz Almanza Regidora Secretaria de la Comisión  
C. Pedro Matus Hernández Regidor Vocal de la Comisión cuenta con 

justificante por motivos de salud. 
Prof. Jesús Rodríguez Torres Director General de Educación y Cultura 
Pilar Gutiérrez En representación del Dir. Gral. de 

Asentamientos Humanos. 
Agustín Horcasitas En rep. del Director de Desarrollo Urbano. 
Lic. Gerardo Hernández Director General de Desarrollo Social. 
Víctor Peregrino  Rep. Del Delegado de Desarrollo Urbano y 

Ecología del Estado. 
Antonio Ruiz Caballero Sociedad de Estudios Históricos de Cd. 

Juárez 
Arq. Alfredo Quiñones Representante de I.A.D.A. 
Jesús Molinar Rep. de Parques y Jardines 
Víctor Vargas Rep. del Dir. del IMIP 
Lic. Filiberto Terrazas Cronista de la Ciudad 
José Chaparro Sánchez Asesor de la fracción edilicia del  PT 
Ángeles Apodaca Asesor de la fracción edilicia del PRI 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a la sesión del Consejo Consultivo de Nomenclatura y 
Monumentos  y se presentan los asuntos a tratar: 
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3.- Se presenta ante el consejo  representantes de la Asociación Desarrollo Juvenil 
Paso del Norte para exponer los motivos de la solicitud para la erección de un 
monumento en memoria de San Juan Bosco. 
4.- El coordinador de la Comisión el Regidor Julio Alejandro Gómez Alfaro informa a los 
integrantes del Consejo que el pasado  13 de noviembre concluyo la recepción de 
propuestas para otorgar la Presea Fray García de San Francisco 2014, se recibieron 7 
propuestas las cuales se presentaran ante los presentes iniciando con : 
1.- Los Ojos de Dios A.C. Es una Asociación sin fines de lucro cuyo objeto social, 
ecológico, transparencia y credibilidad crea un impacto sin precedentes en la región  al 
rescatar, rehabilitar y reintegrar socialmente vidas de menores y jóvenes a lo largo y 
ancho del estado de Chihuahua, esta organización da respuesta de fondo a la grave 
problemática social del  sector más vulnerable de los vulnerables, menores y jóvenes 
con discapacidad y enfermedades incurables abandonados por sus padres y familias, 
además de proporcionar atención gratuita de terapia de rehabilitan especializada de 
primer nivel a pacientes con discapacidad en situación de pobreza extrema, para 
quienes no había esperanza de recuperar la salud. 
No existe otro lugar donde se de albergue, atención medica, educación y terapia de 
rehabilitación integral especializada a menores en estado de orfandad con discapacidad 
o enfermedades terminales en todo el estado de Chihuahua. 
2.- Profra. Juanita López Urias Vda. de Leyva. Egresada de la Escuela Normal 
Nocturna del Estado, originaria de Chihuahua capital y avecinada en esta ciudad desde 
1959 año en el que si incorpora a la escuela María Martínez, en el período comprendido 
de 1975 a 1989 ya que en conjunto con sus alumnos lograron el Primer Lugar de Zona y 
del Estado en 5 ocasiones, teniendo como premio el honor de saludar personalmente al 
Presidente de la República en turno. 
Laboró por 22 años en la escuela María Martínez, 10 en servicios educativos del Estado 
y casi 60 años en total de ejercicio profesional; siendo recordada por sus 
alumnos como una excelente maestra en el ámbito académico además de inculcarles el 
amor  y respeto por el estudio y por su patria. 
3.- Ing. Salvador Barboza Delgado. Ingeniero Agrónomo y licenciado en Teología, 
originario de León, Guanajuato y a partir de 1940 radica en esta ciudad, ha escrito más 
de 10 libros, entre ellos:   
"Juárez es Tiempo de Dios: Un Plan Maestro para Transformar la Ciudad"; "La Nueva 
Toma de Ciudad Juárez", "Formulación de Planes de Desarrollo Social y Humano 
Integral", "Pacto por Juárez", "El Pacto por México ¿Y El Destino de la Patria?", además 
es colaborador del periódico El Mexicano, donde escribe la columna "Tribunal 
Ciudadano". 
Se ha desempeñado exitosamente su carrera profesional en el rubro de la ingeniería 
agrónoma y para esta ciudad ha sido pionero en la educación con principios y valores, 
propuso la perforación de pozos de donde surgió el sistema Conejos-Médanos que dota 
de agua a la ciudad, propuso la planificación municipal de donde provienen los Planes 
Municipales de Desarrollo, promotor  del Plan Príncipe de  Paz, y actualmente se 
desempeña como director del Programa Municipal Contra el Hambre. 
4.- Pbro. Javier Calvillo Salazar ( Casa del Migrante) Director de la " Casa del 
Migrante"  la cual  su labor inicia con dos grandes realidades,  ser frontera y la Industria 
Maquilador a de los años 80´s . Este proyecto inicia con la labor del Sr. Obispo Don 
Manuel Talamas y los religiosos de origen Italiano Scalabrini, pioneros en Europa sobre 
el fenómeno de la Migración, después la reciben la congregación de los Dominicos, en 
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el 2010 se nombra Director al Presbítero Francisco Javier Calvillo Salazar hasta el día 
de hoy.  
Se constituye como Asociación Civil  el 17 de Marzo de 1993  y el 22 de Noviembre del 
2001 se reconoció jurídicamente las oficinas de Derechos Humanos del Migrante en 
Ciudad Juárez. 
La misión de la Casa del Migrante en Ciudad Juárez es el prestar ayuda solidaria a los y 
las migrantes deportados, en tránsito y circuito, en sus necesidades básicas de 
alojamiento, alimentación, vestido, apoyo psicológico, espiritual, emocional, familiar, 
social y jurídico sin olvidar la concientización en la sociedad sobre la realidad de la 
migración y su impacto en nuestra ciudad, buscando con ello una adecuada inserción 
de los migrantes en la comunidad.  
la casa del migrante atiende un promedio de 5,000 y 6,000 migrantes por año 
5.- Arq. José Ignacio Frausto Ojeda.  Arquitecto, licenciado en Historia y Maestro en 
Ciencias Sociales, originario de León, Guanajuato y a partir de 1982 radica en esta 
ciudad, ha realizado trabajos de investigación y promotor cultural, difundiendo la cultura 
de las tradiciones del Norte de México en los siguientes proyectos: 
Conciertos de la Bella Época, (foro de la expresión musical y poética) Encuentros de 
Arte y Cultura (trabajos de investigación y expresión cultural), Expresión Paquimé y 
Expresión Tarahumara (investigación de campo de las culturas de Casas Grandes y 
Tarahumara), Día de Muertos (difusión en escuelas, asociaciones y centros comerciales 
de esta festividad tradicional mexicana), Festival del Sol (muestra la esencia cultural de 
los indígenas de la región Norte de México) Proyecto Misión San José (rescate de la 
Misión de San José y reactivarla arquitectónica y funcional como un centro de actividad 
comunitaria), Exposición "Jornada Mogollón: Primeros Pobladores en la Región" (obra 
presentada actualmente por el Municipio de Juárez dedicado al estudio de la zona 
cultural), Libro titulado: Etnopoesía de las Culturas del Norte, Etnomúsica en CDs con 
música fundamentada en cultura indígena. 
6.- FECHAC. La Fundación  tuvo sus inicios en el año 1990, como consecuencia de un 
evento natural, una tromba que en ese año destruyó y afectó gran cantidad de casas, 
escuelas, clínicas, etc., por lo que en mayo de 1996 se constituyó formalmente como 
Fundación del Empresariado Chihuahuense, A.C., para servir como operadora de los 
recursos de un fideicomiso constituido por el empresariado chihuahuense que en una 
acción insólita en este país, le solicita al Gobierno del Estado de Chihuahua que se 
cobre una contribución extraordinaria a cargo de los sujetos del Impuesto sobre Nómina 
y dichos recursos se canalizarían en un principio a la reconstrucción de las zonas 
dañadas por la tromba y en la actualidad se destina a todas aquellas solicitudes de 
apoyo para programas, acciones, obras o proyectos en favor de la comunidad; 
principalmente en los rubros de educación, salud preventiva y desarrollo del capital 
social, en donde se han hecho un total de 2, 868 proyectos desde 1994 hasta 2012, con 
una inversión total de $1 398 729 404.00 pesos, y como ejemplo se cuenta con los 
siguientes programas:  

"Ampliando el Desarrollo de los Niños", con el objetivo de contribuir a mejorar la oferta 
educativa en alumnos de educación básica con programas complementarios y en 
horario extendido al regular, "Escuela para Padres" la cual ofrece talleres a los padres 
de familia; "Programa Estatal de Educación para la Prevención del VIH/SIDA (eepsida), 
"Programa Interinstitucional de Atención al Indígena" , con el objetivo de contribuir a 
mejorar la calidad de vida de los pueblos indígenas, logrando la autosuficiencia de los 
mismos, etc 
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7.- Barra y Colegio de Abogados, A. C. Es miembro de la Confederación de Colegios 
y Asociaciones de Abogados de México y de la Federación Estatal Chihuahuense de 
Colegios de Abogados A.C. 
Su historia se remonta al año de 1948, cuando varios abogados con ideas liberales 
decidieron crear una asociación que les permitiera participar en forma organizada en la 
vida social de nuestra comunidad desde el ámbito del derecho. 
Siendo sus fundadores los CC. Lics. Clemente Bolio Bolio, Adolfo Chávez Calderón, 
Humberto Lara Leos, Juan Amador Y Trias, Alejandro González Vargas, Augusto Frito 
Flota, Edmundo Castillo Acuna, Rafael Martínez entre otros. 
en 1991 y hasta 1997 se constituyo el primer bufete jurídico, firmando un convenio de 
colaboración con el entonces procurador general de la república, Lic., Ignacio Morales 
Lechuga. 
En 1999 se crea el Bufete Jurídico Social de la Barra y Colegio de Abogados de Ciudad 
Juárez A.C., que se impuso por nombre " Lic. Juan R. Peón Jr." 
Desde entonces se ha distinguido por apoyar  con asesorías jurídicas  así como realizar 
actos de entrega de cientos de regalos a niños y niñas, así como cobijas a la clase 
económicamente más débil que acude a  las oficinas de los juzgados civiles. 
Particularmente en fechas de navidad. 
No habiendo mas asuntos que tratar y de escuchar a todos y cada uno de los 
expositores se acuerda realizar la votación el próximo 25 de noviembre a las 10 horas 
en la Sala de Juntas de Secretaria del Ayuntamiento  se da por terminada esta reunión 
de trabajo del consejo siendo las 14:00 horas. 
 
 
24 DE NOVIEMBRE DEL 2014 
 
Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 24 
de noviembre del 2014 a las 11:00 horas en la oficina del Regidor Coordinador de a 
Comisión para desahogar el siguiente orden del día. 
1.- Lista de Asistencia: Julio Alejandro Gómez Alfaro Coordinador, Cristina Paz Almanza 
Secretaria y el regidor Pedro Alberto Matus Hernández Vocal de la Comisión, el Lic. 
José Chaparro Sánchez asesor de la fracción edilicia del PT y  Ángeles Apodaca S. 
Asesores de la fracción edilicia PRI. 
2. Se da la más cordial bienvenida a los integrantes de la comisión de Nomenclatura y 
Monumentos y después de pasar la lista de asistencia se informa que el pasado 21 de 
noviembre se presentaron ante el consejo a los nominados para la Presea Fray García 
de San Francisco donde se amplió la información respecto a su trabajo y trayectoria en 
beneficio de la comunidad juarense. 
Se tomo la decisión de deliberar en  la próxima sesión extraordinaria del consejo 
programada para el día 25 de noviembre. 
También se tomo el acuerdo de solicitar dictámenes de factibilidad a las dependencias 
de Desarrollo Urbano, IMIP y Protección Civil para la factibilidad de la erección del 
monumento a Juan Bosco.    
 No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 12:00 
horas.  
 
 
25 DE NOVIEMBRE DEL 2014 
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CONSEJO CONSULTIVO DE NOMENCLATURA Y MONUMENTOS 
 
Los integrantes del Consejo de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 25 de 
noviembre del 2014 a las 10:00 horas en la Sala  de Juntas de Secretaria del 
Ayuntamiento para desahogar el siguiente orden del día: 
1.- Lista de Asistencia: 
Lic. Javier González Mocken   En Rep. Del Presidente Municipal 
Lic. Julio Alejandro Gómez Alfaro  Regidor Coordinador de la Comisión 
C.P. Cristina Paz Almanza Regidora Secretaria de la Comisión  
C. Pedro Matus Hernández Regidor Vocal de la Comisión cuenta con 

justificante por motivos de salud. 
Prof. Jesús Rodríguez Torres Director General de Educación y Cultura 
Pilar Gutiérrez En representación del Dir. Gral. de 

Asentamientos Humanos. 
Cesar Terrazas En rep. del Director de Desarrollo Urbano. 
Lic. Gerardo Hernández Director General de Desarrollo Social. 
Víctor Peregrino  Rep. Del Delegado de Desarrollo Urbano y 

Ecología del Estado. 
Antonio Ruiz Caballero Sociedad de Estudios Históricos de Cd. 

Juárez 
Jesús Molinar Rep. de Parques y Jardines 
Víctor Vargas Rep. del Dir. del IMIP 
Lic. Filiberto Terrazas Cronista de la Ciudad 
José Chaparro Sánchez Asesor de la fracción edilicia del  PT 
Ángeles Apodaca Asesor de la fracción edilicia del PRI 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a la sesión del Consejo Consultivo de Nomenclatura y 
Monumentos  y se presentan los asuntos a tratar: 
3.- El pasado 21 de noviembre  se expusieron ante el Consejo  representantes de la 
Asociación Desarrollo Juvenil Paso del Norte los motivos de la solicitud para la erección 
de un monumento en memoria de San Juan Bosco, se somete a votación dicha solicitud 
, la cual se aprueba por unanimidad con la condicionante de recibir factibles los 
dictámenes de la Dirección General de Desarrollo Urbano  y del Instituto Municipal de 
Investigación y Planeación.  
4.-Despues de analizar las 7 propuestas presentadas ante el Consejo en la sesión 
pasada para recibir la Presea Fray García de San Francisco se acuerda por unanimidad 
otorgar la presea a la Fundación del Empresariado Chihuahuense A.C. y otorgar 
reconocimientos de participación a los demás contendientes.  
Se hace las más atenta invitación a los integrantes del Consejo Consultivo de 
Nomenclatura y Monumentos a la sesión solemne del próximo 8 de Diciembre del 2014 
en el Centro Municipal de las Artes a las 13:00 horas donde se entregara dicha presea. 
No habiendo mas asuntos que tratar  se da por terminada esta reunión de trabajo del 
consejo siendo las 11:00 horas 
 
02 DE DICIEMBRE DEL 2014 
Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos Julio Alejandro Gómez 
Alfaro Coordinador, Cristina Paz Almanza secretaria y el Regidor Pedro Matus 
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Hernández Vocal de la Comisión quien por motivos de salud estuvo en la reunión previa 
al recorrido,  así como  el Lic. José Chaparro Sánchez asesor de la fracción edilicia del 
PT y  Ángeles Apodaca S. asesor de la fracción edilicia PRI, se reunieron el 02 de 
diciembre para realizar un primer recorrido con el motivo de levantar un censo de las 
placas existentes en los monumentos para iniciar con el proyecto de la colocación de 
las placas faltantes.  
De los 123  monumentos existentes en nuestra ciudad y que están debidamente 
registrados ante la Dirección de Educación y Cultura  en este primer recorrido se hizo 
constar la falta de 20 placas en diversos monumentos , a lo que se tomaron medidas y 
se solicitara se investigue la información contenida en las placas originales para su 
preposición. 
Algunos de los monumentos revisados fueron : 
El Busto a Don Benito Juárez Ubicado en la Av. 16 de Septiembre a un costado de 
Catedral. 
El Monumento a Don Benito Juárez ubicado en el jardín interior de la clínica 6 del IMSS. 
El Monumento al General Marcelo Caraveo ubicado en la Plutarco Elías Calles y 
Heroico Colegio Militar. 
Monumento a la Mujer ubicado en la glorieta ubicada en la Av. Vicente Guerrero y Av. 
del Charro. 
A los Hermanos Escobar ubicado en el Parque de la Av. Hermanos Escobar y Calle 
Gregorio M. Solís. 
entre otros. 
En este primer recorrido se identificaron 20 placas faltantes a lo que se acuerda realizar 
un segundo recorrido para terminar de revisar los monumentos restantes.  
El recorrido concluyo a las 16:30 horas.  
 
17 DE DICIEMBRE DEL 2014 
 
Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 17 
de diciembre  del 2014 a las 13:00 horas en la sala de juntas de Regidores para 
desahogar el siguiente orden del día. 
1.- Lista de Asistencia: Julio Alejandro Gómez Alfaro Coordinador, Cristina Paz Almanza 
Secretaria y el regidor Pedro Alberto Matus Hernández Vocal de la Comisión cuenta con 
justificante por motivos de salud, el Lic. José Chaparro Sánchez asesor de la fracción 
edilicia del PT. Ángeles Apodaca S. Asesor de la fracción edilicia PRI. 
2. Se da la más cordial bienvenida a los integrantes de la comisión de Nomenclatura y 
Monumentos y después de pasar la lista de asistencia se informa que el pasado día 12 
de diciembre se recibió por parte de a Dirección de Desarrollo Urbano el oficio número 
DADU/N 472/2014 con fecha del 12 de diciembre del presente año donde solicitan a la 
Comisión  se autorice la nomenclatura para el desarrollo habitacional denominado " 
PORTALES SAN PEDRO" al revisar la información proporcionada por dicha dirección , 
la comisión solicita el plano general donde se incluyan todas las etapas y de igual 
manera  y con fundamento en el Artículo 24 del Reglamento de Nomenclatura y 
Monumentos para el Municipio de Juárez que a la letra dice:  "Toda propuesta para la 
nominación de vías públicas, colonias, fraccionamientos y parques, así como la 
erección de monumentos y colocación de placas conmemorativas deberá de presentar 
la exposición de motivos donde se incluya el significado de la nomenclatura propuesta", 
información necesaria   para estar en condiciones de emitir dictamen respecto a la 
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nomenclatura de las etapas 1 y 2  por lo que se acuerda no emitir dictamen respecto a 
esta solicitud hasta que este completa la información solicitada. 
 
 No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 14:00 
horas.  
 
22 DE ENERO DEL 2015 
 
Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 22 
de de enero del 2015 a las 10:00 horas en la Dirección de Control de Tráfico para 
desahogar el siguiente orden del día. 
1.- Lista de Asistencia: Julio Alejandro Gómez Alfaro Coordinador, Cristina Paz Almanza 
Secretaria y el regidor Pedro Alberto Matus Hernández Vocal de la Comisión 
recientemente fallecido y aun no ha tomado protesta su suplente, el Ing. José Conrado 
López Serna Director de Control de Tráfico asistidos por  Ángeles Apodaca S. Asesor 
de la fracción edilicia PRI. 
2. El Regidor Julio Gómez agradece al El Ing. Conrado el recibir a la Comisión en  las 
instalaciones de la Dirección de Control de Tráfico, el Ing. López explica las funciones 
de la Dirección a su cargo como son la semaforización y el control de los mismos, la 
colocación de toda la señalización tanto vertical (Señales de tránsito, nomenclatura de 
vialidades, etc.) como horizontal (líneas peatonales, de carriles, cruceros, etc.) entre 
otras actividades fundamentales para la cuidad, los regidores exponen al Ing. Conrado 
los diversos proyectos contemplados para el 2015 en los cuales buscan el apoyo  de la 
Dirección de Control de tráfico para la fabricación de placas de identificación de algunos 
monumentos que han sido bandalizadas. 
 
El Ing. López muestra el proceso de fabricación de la señalización así como el personal 
de expertos con el que se cuenta. Se acuerda que realizaran una pequeña muestra 
para revisión y analizar la factibilidad de realizar el proyecto de reponer las placas en 
coordinación  con la Dirección de Control de Tráfico.  
 No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 12:00 
horas. 
 
27 DE ENERO DEL 2015 
 
Los integrantes de la Comisión de Nomenclatura y Monumentos se reunieron el día 27 
de de enero del 2015 a las 13:00 horas en la Sala de Cabildo José Reyes Estrada para 
desahogar el siguiente orden del día. 
 
1.- Lista de Asistencia: Julio Alejandro Gómez Alfaro Coordinador, Cristina Paz Almanza 
Secretaria y el regidor Manuel Lucero Ramírez Vocal de la Comisión, asistidos Nicolás 
Jurado A.. Asesor de la fracción edilicia PRI. 
2.- El pasado 14 de enero  del año en curso se recibió la solicitud presentada a la 
Comisión  de Nomenclatura y Monumentos, mediante oficio No. DADU/N-472/2014, por 
parte de la Dirección General de Desarrollo Urbano referente a que se emita dictamen 
con relación a la solicitud de la aprobación de la nomenclatura de las vialidades dentro 
del Fraccionamiento habitacional denominado "Portales San Pedro Etapa 1 y 2”, en esta 
ciudad, propuestas por el promotor Desarrollos Alfa, a denominarse: 
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• CALLE PLAZA DE LOS DOLORES 
• CALLE PLAZA DE LA VICTORIA 
• CALLE PLAZA DEL SOCORRO 
• CALLE DE LA EXPECTACION 
• CALLE PLAZA DE LA CRUZ 
• CALLE PLAZA DEL REFUGIO 
• CALLE PLAZA DE LOS REMEDIOS 
• CALLE PLAZA DEL CALVARIO 
• CALLE PLAZA DE LA CONSOLACION 
• CALLE PLAZA DE LA PAZ 
• CALLE PLAZA DE LA SOLEDAD 
• CALLE PLAZA DE LA CARIDAD 
• CALLE PLAZA DE LA PIEDAD 
• CALLE PLAZA DE LA AURORA 
• CALLE PLAZA DE LA MERCED 
• CALLE PLAZA DE LA ESPERANZA 

 
Dicha solicitud se recibió con la exposición de motivos y la descripción de cada uno de 
los nombres propuestos como lo marca el Reglamento de Nomenclatura y Monumentos 
para el Municipio de Juárez Estado de Chihuahua  en el Artículo 24 que a la letra dice:  
"Toda propuesta para la nominación de vías públicas, colonias, fraccionamientos y 
parques, así como la erección de monumentos y colocación de placas conmemorativas 
deberá de presentar la exposición de motivos donde se incluya el significado de la 
nomenclatura propuesta".  
 
Después de analizar la solicitud la Comisión  considera factible la elaboración del 
dictamen en sentido positivo.  
 
No habiendo mas asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 14:00 
horas. 
 
 
 
COMISION DE GOBERNACION 
 
Como Secretario de la Comisión de Gobernación, se han realizado reuniones de trabajo 
de  la Comisión mismas que tuvieron verificativo en las fechas: 
 
04 DE NOVIEMBRE DE 2014 
 
En la sala de juntas de la Secretaría del Ayuntamiento, y siendo las 12:00 horas del día 
martes 04 de noviembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde 
se desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes 
los Regidores: Marcela Liliana Luna Reyes, Coordinadora de la Comisión de 
Gobernación, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario de la misma Comisión y Sergio 
Nevárez Rodríguez, Vocal de la Comisión; de la Comisión de Servicios Públicos se 
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encuentran presentes el Coordinador: Sergio Nevárez Rodríguez, el Secretario, 
Carolina Frederick Lozano y Vocal Raúl José López Luján, de la misma manera se 
encuentran presentes los asesores Marcela Ivonne García Smit y Rodolfo Irigoyen 
Millán. 
Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza la revisión de las modificaciones 
al Reglamento de Alumbrado Público del Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua. 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la 
Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  07 de noviembre del 2014 y sea analizada, 
discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 13:00 
horas.  
 
DEL 11 DE NOVIEMBRE DE 2014 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 13:00 horas del día 
miércoles 11 de noviembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en 
donde se desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes 
los Regidores: Marcela Liliana Luna Reyes, Coordinadora de la Comisión, Julio 
Alejandro Gómez Alfaro, Secretario y Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal de la Comisión; 
de la misma manera se encuentran presentes la Lic. Leticia Chagoya, de la Dirección de 
Gobierno Municipal y Lic. Marcela Ivonne García Smit, asesor de Regidores. 
 
Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza la revisión del Reglamento del 
Consejo Municipal de Desarrollo Social y Participación Ciudadana del Municipio de 
Juárez, Estado de Chihuahua. 
Se toma el acuerdo de continuar con el análisis del mismo en próxima reunión de la 
Comisión a celebrarse el día  01 de diciembre del 2015, por lo que por este mismo 
conducto quedan notificados los presentes.  
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 14:00 
horas.  
 
DEL 01 DE DICIEMBRE DE 2014 
 
En la sala de juntas de la Secretaría del Ayuntamiento, y siendo las 11:30 horas del día 
lunes 01 de diciembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes 
los Regidores: Marcela Liliana Luna Reyes, Coordinadora de la Comisión, Julio 
Alejandro Gómez Alfaro, Secretario y Sergio Nevárez Rodríguez, Vocal de la Comisión; 
de la misma manera se encuentran presentes los asesores Marcela Ivonne García Smit 
y Rodolfo Irigoyen Millán. 
 
Como segundo asunto en la Orden del día, se realiza la revisión del Reglamento del 
Consejo Municipal de Desarrollo Social y Participación Ciudadana del Municipio de 
Juárez, Estado de Chihuahua, finalizando la revisión del mismo. 
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Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnada a la 
Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  05 de diciembre del 2014 y sea analizada, 
discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 12:30 
horas.  
 
ACTA DE REUNIÓN DE LAS COMISIONES DE GOBERNACION Y 
DESARROLLO URBANO  
 
08 DE ENERO DEL 2015 
 
Los integrantes de la Comisiones de Gobernación y Desarrollo Urbano se reunieron a 
las 13:00 horas en la sala de juntas de regidores para desahogar el siguiente orden del 
día: 
 
Como primer punto del orden del día se verifica  la asistencia de los integrantes de la 
comisión así como los invitados con la lista de asistencia: Regidores Marcela Luna 
Reyes, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Sergio Nevarez Rodríguez Coordinadora, 
Secretario y Vocal de la Comisión de Gobernación, los integrantes de la Comisión de 
Desarrollo Urbano  José Márquez Puentes Coordinador, Alejandro José Seade Terrazas 
Secretario y Alberto Reyes Rojas Vocal, asi como Eduardo Rangel Serrano de la 
Dirección de Desarrollo Económico, José Alberto Camarillo de la Dirección de 
Desarrollo Urbano, Marco Cedillo asesor de la fracción edilicia del PAN y  Ángeles 
Apodaca, asesor de la fracción edilicia del PRI. 
 
Como segundo punto en el orden del día se inicia con el análisis para la Modificación al 
Reglamento de Construcción para el Municipio de Juárez, el cual fue entregado 
previamente a cada uno de los integrantes de las comisiones en el cual se incluyen las 
recomendaciones de la COFEMER en el aspecto administrativo para la agilización en la 
obtención de Licencias de Construcción, ya que de 32 municipios monitoreados en 
cuestión a la facilidad de realizar  trámites para abrir nuevos negocios el municipio de 
Juárez esta en último lugar, de la misma manera el Regidor José Márquez solicite se 
incluyan dentro del reglamento las especificaciones para la libre circulación de personas 
con capacidades diferentes, a lo que comenta personal de Desarrollo Urbano que 
dichas propuestas ya fueron incluidas al igual que las aportaciones realizadas por los 
colegios de ingeniero y arquitectos  y las aportaciones de la COFEMER.  
Se acuerda tener la próxima semana una reunión con personal de la COFEMER para 
que expongan las modificaciones y las recomendaciones propuestas por ellos. 
Se acuerda tener reuniones para la revisión de las modificaciones y dividirlas en dos 
aspectos; en aspectos técnicos y administrativos, y se solicitará la presencia de 
personal de Secretaria del Ayuntamiento en el proceso de revisión.  
  
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 14:00 
horas.  
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ACTA DE REUNIÓN DE LAS COMISIONES CONJUNTAS DE GOBERNACIÓN Y 
DESARROLLO URBANO 
 
20 DE ENERO DE 2015 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del día martes 
20 de enero del año 2015, tiene inicio la reunión de las Comisiones en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes 
los Regidores integrantes de la Comisión de Gobernación: Marcela Liliana Luna Reyes, 
Coordinadora, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario y Sergio Nevárez Rodríguez, 
Vocal; de la Comisión de Desarrollo Urbano, se encuentran presentes los Regidores: 
José Márquez Puentes, Coordinador, Alejandro José Seade Terrazas, Secretario y 
Alberto Reyes Rojas, Vocal, de la misma manera se encuentran presentes como 
invitados: el Regidor Sergio Nevárez Rodríguez, el Arq. José Eleno Villalba, Director de 
Desarrollo Urbano, Carlos E. Tapia, de la SDUE de Gobierno del Estado, Edgar Valle 
Hernández, de Ecología de Gobierno del Estado, Sergio Acosta del Val de SDUE, 
Alejandro Gloria González, Director de Ecología del Municipio de Juárez, Efrén 
Matamoros Barraza, Subdirector de Protección Civil, Eduardo Rangel Serrano, de la 
Dirección de Desarrollo Económico, Víctor Javier Serna, de la Dirección de Ecología, 
Lilia Aguirre C., de la Dirección de Desarrollo Urbano, Leticia Chagoya de la Dirección 
de Gobierno Municipal y la asesor Marcela Ivonne García Smit. 
Como segundo asunto en la Orden del día, la Coordinadora de la Comisión de 
Gobernación expone que se encuentran las Comisiones de Gobernación y Desarrollo 
Urbano en conjunto con diversas dependencias Municipales, realizando revisión al 
Reglamento de Construcción del Municipio de Juárez, lo anterior para llevar a cabo la 
implementación de propuesta de simplificación del proceso de obtención de licencias de 
construcción, toda vez que se requiere realizar acciones que impacten en la resolución 
de los trámites y así obtener disminución de los plazos de respuesta, y así avanzar 17 
posiciones dentro del indicador Doing Business del Banco Mundial (actualmente el 
Municipio se encuentra en la posición 32 en el indicador de permisos de construcción) 
para ello se requiere realizar las modificaciones necesarias al Reglamento y toda vez 
que se cuenta con un plazo de hasta el 16 de febrero del año en curso para terminar 
con la revisión, para acceder a una mejor posición en el indicador Doing Business, es 
por lo que se convocó a esta reunión, para ponerse de acuerdo los días a trabajar para 
en tiempo tener listo el proyecto de modificación. 
Se toma el acuerdo de que se sostendrán dos reuniones semanales, a partir del 
próximo viernes 23 de enero en punto de las nueve horas, para lo que estarán 
presentes los asistentes a esta reunión, o sus representantes de los departamentos 
jurídicos. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 13:00 
horas.  
 
 
ACTA DE REUNIÓN DE LAS COMISIONES CONJUNTAS DE GOBERNACIÓN Y 
DESARROLLO URBANO 
 
23 DE ENERO DE 2015 
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En la sala de juntas de la Secretaría del Ayuntamiento, y siendo las 9:00 horas del día 
viernes 23 de enero del año 2015, tiene inicio la reunión de las Comisiones en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes 
los Regidores integrantes de la Comisión de Gobernación: Marcela Liliana Luna Reyes, 
Coordinadora, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario y Sergio Nevárez Rodríguez, 
Vocal; de la Comisión de Desarrollo Urbano, se encuentran presentes los Regidores: 
José Márquez Puentes, Coordinador, Alejandro José Seade Terrazas, Secretario y 
Alberto Reyes Rojas, Vocal, de la misma manera se encuentran presentes como 
invitados: Ing. Sergio Acosta del Val de SDUE, Carlos E. Tapia, de la SDUE, Edgar 
Valle Hernández, de Ecología de Gobierno del Estado, Eduardo Rangel Serrano, de la 
Dirección de Desarrollo Económico, Víctor Javier Serna, de la Dirección de Ecología, 
Arq. Lilia Aguirre C., de la Dirección de Desarrollo Urbano, Patricia Castillo A., del IMIP 
y los asesores Marcela Ivonne García Smit, María de los ángeles Apodaca Salamanca y 
Fabián Soto Martínez. 
Como segundo asunto en la Orden del día, se continúa con la revisión al Reglamento 
de Construcción para el Municipio de Juárez, informándose que se recibieron de 
diversos organismos y Colegios del Municipio que intervienen en la aplicación  del 
Reglamento propuestas en materia técnica, mismas que ya se incorporaron, y en esta 
ocasión se presentan las propuestas realizadas por COFEMER, tendientes a reducir el 
tiempo de respuesta del solicitante, siendo las siguientes: 
Artículo 33 bis 4, donde se especifica que en caso de incumplimiento en el plazo de 
resolución por parte de la autoridad correspondiente, la Secretaría de Contraloría podrá 
emitir un permiso provisional para que el usuario inicie con la obra; tomándose el 
acuerdo de que el permiso se otorgará siempre y cuando se de cumplimiento a las 
Leyes aplicables. 
 2.    Artículo 73 bis se eliminó la restricción de 1,500 metros cuadrados para tramitar el 
Alineamiento y Número Oficial, ya que según lo expresado por el Director General de 
Desarrollo Urbano el metraje en este trámite no afecta el tiempo de resolución. 
 3.   Se agregó la fracción XI al artículo 407, en el cual se especifica que se podrá 
suspender o clausurar una obra en caso de no cumplir con la documentación pertinente. 
 4.  Se agregó el artículo 409, en donde se faculta a la Dirección de Desarrollo Urbano 
para multar a los usuarios en caso de incumplimiento al Reglamento, tomando en 
cuenta la gravedad de la falta. 
 5.  Por último, se agregó el artículo 410, en el cual se menciona que a falta de 
cumplimiento de la autoridad responsable en la emisión de trámites previstos en el 
Reglamento, se turnará al Cabildo para que éste ordene la aplicación de la sanción 
correspondiente. 
 En relación a las sanciones, se recomienda que se agrupen las faltas de acuerdo a su 
gravedad y además se especifique la sanción de acuerdo a esta clasificación, esto para 
evitar discrecionalidad por parte de la autoridad. 
 Tomándose el acuerdo de que las modificaciones antes mencionadas se revisarán para 
su debida redacción. 
Por último, se toma el acuerdo de continuar con la revisión al Reglamento el próximo 
miércoles 28 de enero del 2015 a las 12:00 horas, en lugar pendiente de confirmar. 
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 10:00 
horas.  
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ACTA DE LA COMISION CONJUNTA DE SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCION 
CIUDADANA Y GOBERNACIÓN DE FECHA  
 
30 DE ENERO DEL AÑO 2015. 
 
En la Sala de Juntas de la Dirección de Ecología y siendo las 11:00 horas del día 
viernes 30 de enero del año 2015, tiene inicio la reunión de las Comisiones en donde se 
desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando presentes los 
Regidores Integrantes de la Comisión de Seguridad Pública: Alejandro José Seade 
Terrazas, Coordinador, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria, José Luis Aguilar 
Cuéllar, Vocal, los Regidores integrantes de la Comisión de Gobernación: Marcela 
Liliana Luna Reyes, Coordinadora, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario y Sergio 
Nevárez Rodríguez, Vocal, así como los asesores Marcela Ivonne García Smit y José 
Armando Alonso García y David Aguilar Guerrero y Caleb Quezada Compain. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se analiza la iniciativa ciudadana presentada 
por la Maestra María Antonieta Pérez Reyes, en donde propone adicionar al 
Reglamento de Vialidad y Tránsito para el Municipio de Juárez, Estado de Chihuahua, 
el supuesto de que el conductor de un vehículo al ser detenido podrá mediante 
cualquier dispositivo electrónico, video grabar todo el procedimiento, desde que es 
detenido por el Agente de Tránsito y hasta que éste se retire del lugar. 
 
Tomándose el acuerdo de continuar con el análisis de la propuesta el próximo martes 
03 de febrero a las 12:00 horas del 2015.  
 
No habiendo más asuntos que tratar se dio por terminada la reunión, siendo las 12:00 
horas.  
 
 
 
COMISION DE TRABAJO Y PREVISION SOCIAL 
 
Como Secretario de la Comisión de Trabajo y Previsión Social, se han realizado 
reuniones de trabajo de  la Comisión mismas que tuvieron verificativo en las fechas: 
 
14 DE OCTUBRE DEL 2014 
 
Los integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social se reunieron el día 14 de 
Octubre del 2014 a las 10:00 horas en la sala de juntas de Regidores para desahogar el 
siguiente orden del día: 
1.- Lista de Asistencia: Se encontraron presentes los regidores integrantes de la 
Comisión la C.P. Cristina Paz Almanza, Coordinadora; El Lic. Julio Alejandro Gómez 
Alfaro, Secretario; Lic. Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Vocal: Lic. Marcela García Smit 
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Asesor de la Fracción Edilicia del PRI y el Lic. Rodolfo Irigoyen Asesor de la Fracción 
Edilicia del PAN. 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión así como a los invitados 
a la sesión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social y se procede a desahogar los 
asuntos a tratar en el orden del día, uno de los cuales es la revisión análisis de 8 
expedientes de jubilación de empleados municipales que realizaron el trámite ante la 
Dirección de Recursos Humanos, verificando que cumplen con todos los requisitos que 
marca el Reglamento de Jubilaciones por Antigüedad para el Municipio de Juárez por lo 
que no se tiene inconveniente en aprobarse cada uno de ellos 
 
3.- Asuntos Generales: no existen asuntos generales que tratar 
 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la reunión de trabajo de la 
comisión siendo las 11:00 horas. 
 
29 DE OCTUBRE DEL 2014 
 
Los integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social se reunieron el día 29 de 
Octubre del 2014 a las 11:00 horas en la sala de juntas de Regidores para desahogar el 
siguiente orden del día: 
 
1.- Lista de Asistencia: Se encontraron presentes los regidores integrantes de la 
Comisión la C.P. Cristina Paz Almanza, Coordinadora; El Lic. Julio Alejandro Gómez 
Alfaro, Secretario; Lic. Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Vocal: Lic. Marcela García Smit 
Asesor de la Fracción Edilicia del PRI y el Lic. Rodolfo Irigoyen Asesor de la Fracción 
Edilicia del PAN. 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión así como a los invitados 
a la sesión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social y se procede a desahogar los 
asuntos a tratar en el orden del día. 
 
Uno de los cuales es la revisión análisis y aprobación de 5 expedientes de jubilación de 
empleados municipales que realizaron el trámite ante la Dirección de Recursos 
Humanos. 
 
También se planteo que es necesaria la reforma al artículo 113 del Sistema Municipal 
de Seguridad Publica para así dar certeza jurídica a los elementos que han sufrido un 
accidente de trabajo. 
 
3.- Asuntos Generales: no existen asuntos generales que tratar 
 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la reunión de trabajo de la 
comisión siendo las 13:10 horas. 
 
13 DE NOVIEMBRE DEL 2014 
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Los integrantes de las Comisiones de Trabajo y Previsión Social y Seguridad Publica se 
reunieron el día 13 de noviembre del 2014 a las 11:00 horas en la sala de juntas de 
Regidores para desahogar el siguiente orden del día. 
1.- Lista de Asistencia: Se encontraron presentes los regidores integrantes de la 
Comisión de Trabajo y Previsión Social la C.P. Cristina Paz Almanza, Coordinadora; El 
Lic. Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario; Lic. Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Vocal 
y por la comisión de Seguridad Publica el Lic. Alejandro José Seade Terrazas, 
coordinador; Lic. Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y el C. Jose Luis Aguilar 
Cuellar, vocal;  Lic. Marcela García Smit Asesor de la Fracción Edilicia del PRI y el Lic. 
Rodolfo Irigoyen Asesor de la Fracción Edilicia del PAN. 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión así como a los invitados 
a la sesión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social y se procede a desahogar el 
siguiente punto de la orden del día el cual es análisis del dictamen para la modificación 
al artículo 113 del Reglamento del sistema de Seguridad Publica para el Municipio de 
Juárez, el cual ya fue revisado por el Departamento Jurídico de la Secretaria del 
Ayuntamiento y procede para que sea puesto a consideración en la Sesión Ordinaria del 
día 20 de noviembre del año en curso. 
 
El artículo quedara redactado de la siguiente manera: 
 
Artículo 113.- El personal operativo de las instituciones obtendrá su jubilación 
completa al cumplir veinticinco años de servicio en los términos del Reglamento de 
Jubilaciones por Antigüedad y Edad para el Municipio de Juárez, o de forma parcial 
cuando en ejercicio de sus funciones, hubieren sufrido un accidente que les produzca 
una incapacidad permanente total, independientemente de la antigüedad en el servicio 
que tuvieren, recibirán una pensión por incapacidad del cien por ciento de su salario.  
 Los elementos de las instituciones, a los cuales se les dictamine incapacidad 
permanente parcial, derivada de un accidente en ejercicio de sus funciones,  tendrán 
derecho a ser reubicados en otra de las áreas de los servicios de las propias 
instituciones acorde a sus nuevas aptitudes, conservando sus derechos adquiridos y con 
respeto de su grado jerárquico y prestaciones. En caso de no existir una labor acorde a 
sus nuevas aptitudes, los elementos tendrán derecho a recibir una pensión considerando 
para estos efectos, lo que establezca la tabla de valuación de incapacidades 
permanentes resultantes de los riesgos de trabajo, que emita la Secretaría del Trabajo y 
Previsión Social del Gobierno Federal. 
  
El grado de incapacidad permanente parcial la determinará el Comité de  Medicina del 
Trabajo en los términos del artículo 63 Bis del Reglamento Interior que Fija las Condiciones 
Generales  de Trabajo  de  los  Servidores Públicos  del Municipio  de  Juárez. El porcentaje de 
pensión que se fije será en base al grado de incapacidad que se dictamine, y deberá ser 
autorizada por el H. Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 
  
Los elementos del personal operativo de las instituciones a los que se les dictamine, una 
incapacidad temporal derivada de un accidente en ejercicio de sus funciones, serán 
considerados como personal en servicio activo, durante el periodo que dure la 
incapacidad. 
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Los elementos que sean pensionados en los términos del presente artículo, sus menores 
hijos y su cónyuge que dependan económicamente del mismo, tendrán derecho a los 
servicios médicos municipales.  
  
  
 

TRANSITORIOS 
  
PRIMERO.- La presente reforma, entrara en vigor al día siguiente de su publicación en el 
Periódico Oficial del Gobierno del Estado de Chihuahua. 
  
SEGUNDO.- Hasta en tanto la Secretaría del Trabajo y Previsión Social del Gobierno 
Federal no expida las tablas de valuación de incapacidades permanentes resultantes de 
los riesgos de trabajo, el área de medicina del trabajo de la Dirección de Salud Municipal 
y el H. Ayuntamiento del Municipio de Juárez seguirán aplicando la tabla a que se 
refieren los artículos 513 y 514 de la Ley Federal del Trabajo, antes de su reforma 
publicada en el Diario Oficial de la Federación en fecha 30 de noviembre de 2012. 
 
3.- Asuntos Generales: no existen asuntos generales que tratar 
 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la reunión de trabajo de la 
comisión siendo las 12:15 horas. 
 
27 DE NOVIEMBRE DEL 2014 
 
Los integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social se reunieron el día 27 de 
noviembre del 2014 a las 11:00 horas en la sala de juntas de Regidores para desahogar 
el siguiente orden del día: 
 
1.- Lista de Asistencia: Se encontraron presentes los regidores integrantes de la 
Comisión de Trabajo y Previsión Social la C.P. Cristina Paz Almanza, Coordinadora; El 
Lic. Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario; Lic. Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Vocal; 
Lic. Marcela García Smit Asesor de la Fracción Edilicia del PRI y el Lic. Rodolfo Irigoyen 
Asesor de la Fracción Edilicia del PAN. 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión así como a los invitados 
a la sesión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social y se procede a desahogar el 
siguiente punto de la orden del día el cual es análisis, revisión y en su caso aprobación 
de declaratorias de jubilación de cinco empleados municipales que realizaron el trámite 
ante la Dirección de Recursos Humanos de los cuales se verifico que cumplieran con 
todos y cada uno de los requisitos que marca el reglamento de Jubilaciones por 
antigüedad para el Municipio de Juárez por lo que se autorizaron el total de los tramites 
presentados. 
 
3.- Asuntos Generales: no existen asuntos generales que tratar 
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No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la reunión de trabajo de la 
comisión siendo las 12:45 horas. 
 
02 DE DICIEMBRE DEL 2014 
 
Los integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social se reunieron el día 2 de 
diciembre del 2014 a las 11:00 horas en la sala de juntas de Regidores para desahogar 
el siguiente orden del día: 
 
1.- Lista de Asistencia: Se encontraron presentes los regidores integrantes de la 
Comisión de Trabajo y Previsión Social la C.P. Cristina Paz Almanza, Coordinadora; El 
Lic. Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario; Lic. Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Vocal; 
Lic. Marcela García Smit Asesor de la Fracción Edilicia del PRI y el Lic. Rodolfo Irigoyen 
Asesor de la Fracción Edilicia del PAN. 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión así como a los invitados 
a la sesión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social y se procede a desahogar el 
siguiente punto de la orden del día el cual es análisis, revisión y en su caso aprobación 
de declaratorias de jubilación de siete empleados municipales que realizaron el trámite 
ante la Dirección de Recursos Humanos de los cuales se verificó que cumplieran con 
todos y cada uno de los requisitos que marca el reglamento de Jubilaciones por 
Antigüedad para el Municipio de Juárez por lo que se autorizaron el total de los tramites 
presentados. 
 
3.- Asuntos Generales: no existen asuntos generales que tratar 
 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la reunión de trabajo de la 
comisión siendo las 11:55 horas. 
 
 
18 DE DICIEMBRE DEL 2014 
 
Los integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social se reunieron el día 18 de 
diciembre del 2014 a las 11:00 horas en la sala de juntas de Regidores para desahogar 
el siguiente orden del día: 
 
1.- Lista de Asistencia: Se encontraron presentes los regidores integrantes de la 
Comisión de Trabajo y Previsión Social la C.P. Cristina Paz Almanza, Coordinadora; El 
Lic. Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario; Lic. Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Vocal; 
Lic. Marcela García Smit Asesor de la Fracción Edilicia del PRI y el Lic. Rodolfo Irigoyen 
Asesor de la Fracción Edilicia del PAN. 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión así como a los invitados 
a la sesión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social y se procede a desahogar el 
siguiente punto de la orden del día el cual es análisis, revisión y en su caso aprobación 
de declaratorias de jubilación de diez empleados municipales que realizaron el trámite 
ante la Dirección de Recursos Humanos de los cuales se verificó que cumplieran con 
todos y cada uno de los requisitos que marca el reglamento de Jubilaciones por 
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Antigüedad para el Municipio de Juárez por lo que se autorizaron el total de los tramites 
presentados. 
 
3.- Asuntos Generales: no existen asuntos generales que tratar 
 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la reunión de trabajo de la 
comisión siendo las 11:55 horas. 
 
13 DE ENERO DEL 2015 
 
Los integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social se reunieron el día 13 de 
enero del 2015 a las 12:00 horas en la sala de juntas de Regidores para desahogar el 
siguiente orden del día: 
 
1.- Lista de Asistencia: Se encontraron presentes los regidores integrantes de la 
Comisión de Trabajo y Previsión Social la C.P. Cristina Paz Almanza, Coordinadora; El 
Lic. Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario; Lic. Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Vocal; 
Lic. Marcela García Smit Asesor de la Fracción Edilicia del PRI y el Lic. Rodolfo Irigoyen 
Asesor de la Fracción Edilicia del PAN. 
 
2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión así como a los invitados 
a la sesión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social y se procede a desahogar el 
siguiente punto de la orden del día el cual es análisis, revisión y en su caso aprobación 
de declaratorias de jubilación de cuatro empleados municipales que realizaron el trámite 
ante la Dirección de Recursos Humanos de los cuales se verificó que cumplieran con 
todos y cada uno de los requisitos que marca el reglamento de Jubilaciones por 
Antigüedad para el Municipio de Juárez; no habiendo inconveniente alguno  se 
autorizaron el total de los tramites presentados. 
 
3.- Asuntos Generales: no existen asuntos generales que tratar 
 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la reunión de trabajo de la 
comisión siendo las 12:25 horas. 
 
 
27 DE ENERO DEL 2015 
 
Los integrantes de la Comisión de Trabajo y Previsión Social se reunieron el día 27 de 
enero del 2015 a las 10:00 horas en la sala de juntas de Regidores para desahogar el 
siguiente orden del día: 
 
1.- Lista de Asistencia: Se encontraron presentes los regidores integrantes de la 
Comisión de Trabajo y Previsión Social la C.P. Cristina Paz Almanza, Coordinadora; El 
Lic. Julio Alejandro Gómez Alfaro, Secretario; Lic. Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Vocal; 
Lic. Marcela García Smit Asesor de la Fracción Edilicia del PRI y el Lic. Rodolfo Irigoyen 
Asesor de la Fracción Edilicia del PAN. 
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2.- Se da la cordial bienvenida a los integrantes de la comisión así como a los invitados 
a la sesión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social y se procede a desahogar el 
siguiente punto de la orden del día el cual es análisis, revisión y en su caso aprobación 
de declaratorias de jubilación de seis empleados municipales que realizaron el trámite 
ante la Dirección de Recursos Humanos de los cuales se verificó que cumplieran con 
todos y cada uno de los requisitos que marca el reglamento de Jubilaciones por 
Antigüedad para el Municipio de Juárez; no habiendo inconveniente alguno  se 
autorizaron el total de los tramites presentados. 
 
3.- Asuntos Generales: no existen asuntos generales que tratar 
 
No habiendo más asuntos que tratar se da por concluida la reunión de trabajo de la 
comisión siendo las 10:40 horas. 
 
 
 
COMISION DE CENTROS COMUNITARIOS 
 
Como Vocal de la Comisión de Centros Comunitarios, se ha acudido a reuniones de 
trabajo con la Dirección de Centros Comunitarios, para tratar lo relativo al 
funcionamiento de los Centros Comunitarios, mismas que tuvieron verificativo con 
fechas: 
 
 
16 DE OCTUBRE DEL  2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trasladan los presentes a recorrido al 
Centro Comunitario denominado “Santiago Troncoso", el cual se encuentra ubicado en 
la Avenida Santiago Troncoso y calle séptima, colonia Torres del PRI; en las 
instalaciones que anteriormente albergaban la clínica de trabajadores del Municipio; en 
donde son recibidos por la señora Luz Lomas Pinal, encargada del Centro Comunitario. 
 
La visita se realiza con la finalidad de supervisar el funcionamiento de las instalaciones 
del centro; en donde se imparten talleres de: zumba, ritmo fitness, danza árabe, 
estética, corte expres, repostería computación primaria, bisutería, criminología, inglés, 
yoga, asistente educativo, bombón, sinfónica, elaboración de cremas, uñas, taekwon 
do, secundaria, preparatoria, pasta francesa, madera contry, auxiliar de enfermería, 
foami. 
 
Contando además con los siguientes servicios: comedor comunitario, atención médica, 
dental, vacunas, toma de Papanicolaou, atención psicológica. 
 
El médico del Centro Comunitario Dr. Fernando Víctor Rascón, manifiesta que se 
cuenta con aparato de rayos x, el cual si funciona, pero le hace falta la reveladora y un 
técnico que la atienda, por lo que se toma nota por parte del Coordinador de la 
Comisión para atender la solicitud. 
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A la visita al Centro Comunitario se une el Director General de Centros Comunitarios Dr. 
Eleazar Antonio González Calleros, el cual manifiesta que además de los cursos y 
talleres, se cuenta con una banda sinfónica compuesta por 59 niños, los cuales tocan 
instrumentos de viento, se imparten clases de primaria, secundaria y preparatoria 
abierta esta tiene 50 alumnos; el centro cuenta además con salones multiusos  para los 
diversos talleres, además del de computación y una biblioteca. 
 
Se tiene contemplado ampliar el centro comunitario en la parte posterior, donde 
anteriormente era el estacionamiento para las ambulancias, este lugar será para salón 
de usos múltiples. 
Por otra parte se da cuenta de una caja de tráiler, la cual fue donada al centro y se 
utilizará como bodega, además de que en la parte posterior del centro se encuentra un 
terreno baldío, del cual se investigará si es propiedad municipal para analizar si se le 
puede dotar al centro comunitario de canchas deportivas. 
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 10:30 horas se da por terminado 
recorrido y la reunión.  
 
 
23 DE OCTUBRE DEL  2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día, el Coordinador de la Comisión expone que 
habitantes de la colonia Ladrillera Juárez, solicitan la reubicación de la escuela primaria 
"José Vasconcelos", toda vez que se encuentra ubicada en una zona elevada, la cual se 
está deslavando y está en peligro de derrumbarse, por lo que representa una zona de 
riesgo para los alumnos de la institución. 
 
Por otra parte, los habitantes de la misma colonia solicitan que la biblioteca municipal 
ubicada en calles Villa Unión, Privada Santa Elena y Privada Pedro Chapa, la cual se 
encuentra en desuso, se le dé el uso de centro comunitario. 
 
Derivado de lo anterior los presentes se trasladan a realizar recorrido a la colonia 
Ladrillera Juárez, para conocer el estado que guarda la escuela, verificando que se 
encuentra en peligro de derrumbe una parte de ella, y respecto de la biblioteca 
municipal, se confirma que se encuentra en desuso, y el terreno donde se encuentra 
ubicada cuenta con una superficie aproximada de 690 metros cuadrados; lo cual resulta 
insuficiente para albergar las instalaciones de la escuela primaria. 
 
Se toma el acuerdo de analizar por parte de los integrantes de la Comisión la petición 
de los colonos para darle el destino adecuado a las instalaciones de la biblioteca 
municipal. 
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 9:00 horas se da por terminado el 
recorrido y la reunión.  
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13 DE NOVIEMBRE DEL  2014.- 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trasladan los presentes a recorrido al 
Centro Comunitario denominado “Zaragoza", el cual se encuentra ubicado contiguo a 
las instalaciones de  la Coordinadora de Atención Ciudadana del Sur Oriente; en donde 
son recibidos por el Director de Centros Comunitarios, Dr. Eleazar Antonio González 
Calleros y la Maestra Marina Ivonne Bañuelos Alamillo, encargada del Centro 
Comunitario Zaragoza. 
 
La visita se realiza con la finalidad de supervisar el funcionamiento de las instalaciones 
del centro; en donde se brinda atención médica, dental y psicológica, se imparte 
educación de preparatoria, se encuentra conformada una orquesta sinfónica compuesta 
por 26 niños, además se imparten talleres de: corte y confección, zumba, arreglos 
florales, tae kuan do, cosmetología, se imparten cursos de valores, etc.  
 
La dentista del Centro Comunitario Dra. Ana Lilia Vázquez Filerio, manifiesta que hace 
falta un compresor, pieza de alta y material para obturaciones, por lo que se toma el 
acuerdo de hacer una solicitud a la UAJC para que donen en la medida de los posible 
material al Centro Comunitario, lo anterior para atender la solicitud. 
 
Por otra parte el Dr. González Calleros manifiesta que es necesario el retiro de un 
camión que se encuentra afuera del Centro Comunitario, mismo que no funciona, por lo 
que se toma nota de la petición, y se toma el acuerdo de enviar solicitud a la Dirección 
de Patrimonio Municipal. 
De la misma manera el Coordinador de la Comisión da cuenta de que hace falta la 
rotulación para señalar el nombre de la Coordinadora, toda vez que se encuentra hecho 
de papel, por lo que se toma el acuerdo de realizar la solicitud a la Dirección de Control 
de Tráfico, ya que ahí realizan rotulación a las unidades vehiculares y se encuentran en 
posibilidad de realizar este rótulo. 
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 10:00 horas se da por terminado el 
recorrido y la reunión.  
 
 
27 DE NOVIEMBRE DEL 2014.- 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día expone el Coordinador de la Comisión que se 
han recibido diversas quejas por parte de usuarios del Centro Comunitario Manuel 
Valdez, ubicado en calles Raymundo López y Felipe Ángeles, colonia Manuel Valdez, 
en esta ciudad, quejas en el sentido de que la encargada del centro no permite la 
entrada a ciertas personas según su parecer, por lo que limita el acceso libre a los 
vecinos que tienen el derecho de hacer uso de sus instalaciones; motivo por el que se 
toma el acuerdo de realizar una visita a dicho centro comunitario, y toda vez que no 
pudo asistir el Director de Centros Comunitarios, es por lo que se realizara el recorrido 
en fecha próxima. 
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04 DE DICIEMBRE DEL 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.  
 
En la sala de juntas de la oficina del Regidor Alberto Reyes Rojas, y siendo las 8:00 
horas del día jueves 05 de diciembre del año 2014, tiene inicio la reunión de la Comisión 
en donde se desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes 
los Regidores: Alberto Reyes Rojas, Coordinador de la Comisión, Baltazar Javier Sáenz 
Islas, Secretario de la Comisión, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Vocal de la Comisión, 
así como la asesora Marcela Ivonne García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se trasladan los presentes a recorrido al 
Centro Comunitario denominado “Manuel Valdéz", el cual se encuentra ubicado en 
calles Raymundo López y Felipe Ángeles, colonia Manuel Valdez, en esta ciudad; en 
donde son recibidos por el Director de Centros Comunitarios, Dr. Eleazar Antonio 
González Calleros; de la misma manera se encuentran presentes Janeth Arras C. y 
Angélica Rangel de la Dirección de Centros Comunitarios y la Dra. Liliel Maldonado Z., 
coordinación médica del C.C. Manuel Valdéz. 
 
El motivo de la visita al Centro Comunitario es a razón de quejas que presentan 
habitantes de la Colonia Manuel Valdéz, en el sentido de que la encargada del Centro 
Blanca Carbajal define quien entra y quién no al Centro Comunitario, tomando nota el 
Director de Centros Comunitarios de la queja, manifestando que se procederá a realizar 
una investigación y entrevista con la encargada del centro para tomar las medidas 
necesarias. 
 
Una vez agostado el punto, se procede a realizar supervisión en el funcionamiento de 
las instalaciones del centro; en donde se otorga atención médica, terapia psicológica, se 
imparte educación primaria, secundaria y preparatoria a través del ICHEA, además se 
imparten talleres de: valores, corte y confección, zumba, estética, clases de tae kwon 
do, box, danza folklórica, computación, tutorías a menores,  etc.  
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 10:00 horas se da por terminado el 
recorrido y la reunión.  
 
 
18 DE DICIEMBRE DEL 2014.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se analiza el presupuesto asignado a la 
Dirección General de Centros Comunitarios, dentro del Presupuesto de Egresos para el 
Municipio de Juárez para el Ejercicio Fiscal 2015, dando cuenta que se tiene 
contemplada la cantidad de $60,847,025.00 de pesos para el gasto corriente de la 
Dependencia, y relativo al presupuesto de inversión se tiene contemplado lo siguiente: 
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$1,676,656.00 pesos para pago de lista de raya para salud comunitaria. 
$3,667,155.00 pesos para pago de lista de raya para Centros Comunitarios. 
$6,000,000.00 pesos provenientes del Programa Hábitat 2014, dicho gasto es para 
equipamiento, construcción y remodelación de Centros Comunitarios. 
$700,000.00 pesos para el programa Rescate de Espacios Públicos 2014. 
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 9:00 horas se da por terminada la 
reunión.  
 
 
08 DE ENERO DEL 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día el Coordinador de la Comisión informa que el 
pasado 30 de diciembre del 2014 tuvo verificativo sesión del Comité Técnico Resolutivo 
de Obra Pública, en donde se emitió dictamen favorable para la realización de los 
trabajos enumerados a continuación, bajo el procedimiento de adjudicación directa: 
 
A.- Elaboración de expedientes técnicos para la gestión presupuestal, así como para la 
construcción, remodelación y ampliación de los siguientes Centros Comunitarios:  
1.- Nuevo Galeana. 
2.- Héroes de la Revolución. 
3.- Salvárcar. 
4.- Lomas del Valle. 
 
Lo anterior, consiste en la elaboración de proyecto y presupuesto para así poder tener 
la base para la gestión de los recursos económicos para la construcción de dichas 
obras. 
 
En asuntos generales se trató lo relativo a la adquisición de rings para la práctica de box 
en algunos centros comunitarios, haciendo la observación el Director de Centros 
Comunitarios que en algunos centros se están construyendo dichos rings y que lo que 
se solicitó es que fueran de una marca en específico, y no fabricados, ya que 
representa un peligro para los practicantes de este deporte, tomándose el acuerdo de 
realizar recorrido a los siguientes centros comunitarios: Nuevo Galeana, Héroes de la 
Revolución, Salvárcar y Lomas del Valle. 
 
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 9:00 horas se da por terminada la 
reunión.  
 
 
29 DE ENERO 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia.  
 
Como segundo asunto en la orden del día se trasladan los presentes a recorrido al 
Centro Comunitario denominado “Galeana", el cual se encuentra ubicado en calles 
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Zihuatanejo y Belisario Domínguez, Colonia Galeana, en esta ciudad; en donde son 
recibidos por el encargado del Centro Leonel Baltazar Hernández Ángeles.  
El motivo de la visita al Centro Comunitario es para verificar el estado que guarda el 
Centro Comunitario, toda vez que se tiene contemplado un proyecto que consiste en la 
construcción de un área aproximada de 810 m2, en tres plantas, conformadas por 
salones de usos múltiples, áreas de servicios sanitarios, circulaciones, area de 
consultorios médicos y dentales, salón de cómputo, área administrativa, recepción y 
muro de contención en colindancia Sur con reja perimetral. 
Actualmente el Centro tiene un área aproximada de construcción de 40 m2, en donde 
se imparten talleres de zumba, nutrición , corte de cabello, clases de inglés, repostería, 
psicología, regularización, manualidades, manifestando el encargado que han sufrido 
varios robos en la instalación, motivo por el que no cuentan con adecuado mobiliario. 
 
A continuación se realiza traslado al Centro Comunitario "Héroes de la Revolución", el 
cual se encuentra ubicado en calle Manuel López y Manuel N. López, de la colonia 
Héroes de la Revolución; en donde son atendidos por la encargada del Centro Petra 
Saldaña Castro y se procede a realizar supervisión en el funcionamiento de las 
instalaciones, en donde se imparten cursos de auxiliar de enfermería, preparatoria 
abierta, estética, cursos de bombón, hay un grupo para el adulto mayor, taller de 
psicología y valores, y se encuentra funcionando un comedor comunitario. 
El proyecto a realizarse en este centro constará de un área aproximada de 600m2, en 
tres plantas (toda vez que actualmente funcionan en un área de 200m2), conformadas 
por salones de usos múltiples, áreas de servicios sanitarios, circulaciones, área de 
consultorios médicos y dentales, salón de cómputo, área administrativa, recepción y reja 
perimetral.  
No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 10:30 horas se da por terminado el   
recorrido y la reunión.  
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IV.- ACTIVIDADES DIVERSAS 
  
Asimismo en mi carácter de Regidor  he acudido a las siguientes reuniones: 
 
 
OCTUBRE 2014.- 

 
10.- Se asistió al Primer Informe de Gobierno rendido por el Presidente Municipal de 
Juárez, Lic. Enrique Serrano Escobar, evento celebrado en el Centro Cultural Paso del 
Norte. 
 
13.- Se asistió al  primer informe de actividades legislativas del Diputado Antonio 
Andreu. 
 
14.- Se asistió a la inauguración de la LXIX Asamblea General Ordinaria del H. Consejo 
Nacional del SITATYR. 
 
15.- Se asistió a la 38 Sesión de Cabildo Extraordinaria; así como a reunión previa de 
Cabildo. 
 
17.- Se asistió a la 39 Sesión de Cabildo Ordinaria. 
 
22.- Se asistió al Primer Foro de Accesibilidad: Juárez Accesible para Todos, 
organizado por el IMIP y la Red por la Inclusión de las Personas con Discapacidad. 
 
23.- Se asistió al Primer Informe de Actividades de la Presidente del DIF Municipal, Sra. 
Virginia Gaytán de Serrano, celebrado en el Centro de Convenciones Cibeles, en la 
misma fecha se asistió a la 40 Sesión de Cabildo Extraordinaria. 
 
24.- Se asistió a Reunión Regional de la Conferencia Nacional de Seguridad Pública 
Municipal y se asistió al Primer Informe de actividades legislativas rendido por el 
Diputado Enrique Licon. 
 
27.- se asistió al Primer Informe de actividades legislativas rendido por el Diputado 
Fernando Rodríguez Giner. 
 
28.- Se asistió a la ceremonia de la XLVII devolución física de El Chamizal, celebrada 
en el Parque El Chamizal.  
 
29.- Se asistió a la sesión Informativa del Comité de Información. 
  
 
NOVIEMBRE 2014.- 
 
03.- Se asistió a la 41 Sesión de Cabildo Extraordinaria. 
 
04.- Se asistió al evento de inauguración del Foro: "Sumemos Causas, por la Seguridad, 
Ciudadanos + Policías". 
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05.- Se asistió a la exposición del Anteproyecto de la Ley de Ingresos 2015 por parte del 
Tesorero Municipal, en la sala de Cabildo; en la misma fecha se asistió a reunión Previa 
de Cabildo, así como a sesión del seminario permanente: "Pensar en la Ciudad", 
convocada por Secretaría del Ayuntamiento. 
 
06.- Se asistió a la exposición del Anteproyecto de la Ley de Ingresos 2015 por parte del 
Tesorero Municipal en el Salón Francisco I. Madero. 
 
07.- Se asistió a la 42 Sesión de Cabildo Ordinaria, en la misma fecha se asistió a la 
reunión de difusión y taller de trabajo para la elaboración del Plan de Movilidad Ciclista 
e integración al sistema de transporte Público, en el IMIP. 
 
08.-Se asistió a la 7ma Audiencia Publica en la Escuela Primaria Hermenegildo Galeana 
en la Col Héroes de la Revolución. 
 
11.- Se asistió al evento de arranque de la colecta de juguetes, en la estación central de 
Bomberos. 
 
13.- Reunión de trabajo para la instalación de la Comisión para el Análisis del Desarrollo 
del Municipio de Juárez, convocada por el Presidente Municipal en el salón Francisco I. 
Madero. 
 
18.-  Se asistió a Sesión 43 Solemne de Cabildo en el MUREF. se asistió a la reunión 
previa de cabildo.  
 
20.- Se asistió a desfile conmemorativo del 104 aniversario de la Revolución Mexicana; 
en la misma fecha se asistió a Sesión Ordinaria Número 44 de Cabildo. 
 
24.- Se asistió a ceremonia de entrega de fondos para el retiro del personal operativo de 
la coparticipación municipal SUBSEMUN, en el salón Francisco I. Madero; en la misma 
fecha se asistió a recorrido por calles Tlaxcala, Bolivia y 5 de Mayo, para realizar 
inspección de lámparas de alumbrado público para verificar la intensidad de la luz en los 
diferentes tipos de lámparas instalados. 
 
26.- Se asistió a comparecencia del Tesorero Municipal quien presentó informe 
bimestral de las finanzas municipales. 
 
27.-  Se asistió  a la Sesión ordinaria del Comité de Información.   
 
28.- Se asistió a la presentación del Desarrollo de la temporada 2015 de la ciclovía 
recreativa de Juárez. 
 
 
DICIEMBRE 2014.- 
 
01.- Se asistió a ceremonia protocolaria de izamiento de bandera, organizada por la 
Dirección General de Educación y Cultura, en la Plaza de los Supremos Poderes, calle 
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Ignacio Mariscal y Ave. Vicente Guerrero; en la misma fecha se asistió a seminario 
permanente "De la Violencia Urbana a la Convivencia Ciudadana". 
 
2.- Se asistió a la misa de acción de gracias convocada por la Administración Municipal 
para agradecer por un año más de labor de parte de los cuerpos bomberos, rescatistas 
y tránsito, celebrada en la Catedral. 
 
03.- Se asistió al evento de patrullas para la Secretaría de Seguridad Pública y la 
inauguración de las nuevas oficinas administrativas de gobierno del Estado de 
Chihuahua; en la misma fecha se asistió a reunión previa de Cabildo. 
 
05.-  Se asistió a Sesión 45 Ordinaria de Cabildo. 
 
07.- Se asistió al inicio de festividades navideñas ( encendido de árbol) en el Parque 
DIF. 
 
08.- Se asistió a la conmemoración de aniversario de la fundación de ciudad Juárez, 
ceremonia celebrada en el atrio de la Misión de Guadalupe; en la misma fecha se 
asistió a la Sesión Solemne Número 46 en el Centro Municipal de las Artes. 
 
09.- Se asistió a la presentación de los programas del INEGI del Centro de Información 
de Juárez, convocada por Secretaría Técnica. 
 
12.- Se asistió a reunión informativa con el Comité Organizador de la Fiesta Juárez, 
2014, en relación al resultado de la auditoría realizada a dicho Comité, celebrada en la 
Sala de Cabildo "José Reyes Estrada". 
 
15.-Se atendió comparecencia tanto del Director de Desarrollo Social como del Director 
de Centros Comunitarios en relación al tema del Presupuesto de Egresos 2015. 
 
16.- Se atendió comparecencia tanto del Director General de Obras Públicas como del 
Secretario de Seguridad Pública Municipal en relación al tema del Presupuesto de 
Egresos 2015. 
 
17.- Se asistió a la ceremonia de graduación de la Segunda Generación de Policía 
Preventiva, realizada en la Academia de Policía; en la misma fecha se asistió a Reunión 
Previa de Cabildo y a la ceremonia de encendido de pino navideño en el Centro 
Histórico. 
 
19.- Se asistió a Sesión 47 Ordinaria de Cabildo. 
 
22.- Se asistió al evento del "Día del Agente de Tránsito", en donde se realizó la 
develación de placas en honor a los agentes caídos, en las instalaciones de la Dirección 
General de Tránsito.  
 
23.- Se asistió a la entrega de apoyos a personas discapacitadas en el parque Central 
Poniente y de paquetes de pollos en diversas colonias. 
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24.-se acudió a la entrega de juguetes Santa Claus Bombero en la Antigua Presidencia. 
 
 
ENERO 2015.- 
 
06.- Se asistió a la Audiencia Pública con el Gobernador del Estado Lic. César Duarte 
Jaques y el Presidente Municipal, Lic. Enrique Serrano Escobar en las nuevas oficinas 
de Gobierno del Estado. 
 
07.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
09.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria No. 48. 
 
14.- Se asistió a la ceremonia oficial de inauguración del Centro Deportivo y de 
Esparcimiento Familiar CEDEFAM por parte del Presidente de la República, el 
Gobernador del Estado y Presidente Municipal, realizada en el Parque Central, ubicado 
en Avenida Tecnológico y Teófilo Borunda. 
 
19.- Se asistió a sesión extraordinaria No4 de la Comisión Mixta de Reconocimiento de 
antigüedad. 
  
21.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
23.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria No. 49. 
 
27.- Se asistió a graduación de empleados municipales que concluyeron su educación 
primaria y secundaria, dentro del programa "El Buen Juez por su Casa Empieza". 
 
29.- Se asistió a Sesión informativa del Comité de Información, en la Sala de Juntas de 
la Secretaría Técnica. 
 
 
FEBRERO 2015.- 

 
04.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
06.- Se asistió a Sesión de Cabildo Ordinaria No. 50 
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V.- GESTION Y APOYO A LA COMUNIDAD 
 
Se han a personas que acudieron con el suscrito a solicitar diversos apoyos, en 
especial por los siguientes conceptos: 
 

• Despensas 
• Ayuda económica 
• apoyo en la compra de medicamentos 
• Descuentos en cuentas catastrales, recaudación de Rentas, gestorías, 

orientaciones, etc. 
 
 
Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el Reglamento 
Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 
 
Sin otro particular, quedo de Usted muy: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
“SUFRAGIO EFECTIVO: NO REELECCION” 

CD. JUÁREZ, CHIH. A  05 DE FEBRERO DEL 2015. 
 
 
 
 
 

LIC. JULIO ALEJANDRO GOMEZ ALFARO 
REGIDOR  COORDINADOR  DE LA  COMISION DE NOMENCLATURA Y 

MONUMENTOS 
 

 

 
 

 
 
 
 


